

Rainer Stickelberger

Mitglieder des Landtages von Baden-Württemberg

Joshua Frey

Wahlkreisbüro
Wölblinstr. 78
Haagener Str. 14



Wahlkreisbüro

79539 Lörrach
Tel.: (07621) 550 311
Fax: (07621) 550321
206314645 wahlkreisbuero@stickelberger.de
wahlkreisbuero@josh-frey.de

79539 Lörrach
Tel.: (07621) 5839520
Fax: (0711)

Lörrach, den 20.09.2012

PRESSEMITTEILUNG

Innovationsfonds Kunst fördert zwei Projekte aus dem Landkreis Lörrach/ Joshua Frey (GRÜNE) und Rainer Stickelberger (SPD): „ Die geförderten Projekte zeigen die kulturelle Vielfalt in der Region“

Das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst (MWK) hat insgesamt zwei Millionen Euro aus dem Innovationsfonds Kunst vergeben. Die Jury einigte sich am Mittwochabend (19. Sep.) einstimmig auf 59 Projekte in drei Förderlinien. Im Landkreis Lörrach wurden gleich zwei Projekte für eine Förderung mit insgesamt 85.000€ ausgewählt. Die beiden Wahlkreisabgeordneten Joshua Frey (GRÜNE) und Rainer Stickelberger (SPD) nannten die positiv bewerteten Anträge „ sehr gut durchdacht und erfreulich unkonventionell“. So erhält die Hebelstiftung in Hausen im Wiesental 50.000€ für eine verstärkte Kooperation mit Schulen und Lehrer Aus- und Weiterbildungen. „Durch die Förderung des Literaturmuseum Hebelhaus wird sowohl die Vernetzung zwischen schulischen und außerschulischen Bildungsstandorten gestärkt, als auch der Bezug zur literarischen Tradition in der Region gestärkt“, freute sich Joshua Frey über die Auswahl des Projektes. 35.000€ erhält das Freie Theater Tempus Fugit für das Projekt „ Der Funke springt über“, das sich für einen besseren grenzüberschreitenden Austausch im Kreativbereich einsetzt und vor allem jungen Künstlern eine Plattform bieten soll. „Tempus Fugit steht seit Jahren für innovative Ideen im Bereich Kunst und Pädagogik. Was durch die Landesförderung ein weiteres Mal bestätigt wird“, begrüßte Rainer Stickelberger die finanzielle Unterstützung aus Stuttgart. Beide Politiker sehen in dem neu eingerichteten Innovationsfonds einen wichtigen Akzent der grün-roten Landesregierung: „ In Zeiten

Rainer Stickelberger

Mitglieder des Landtages von Baden-Württemberg

Joshua Frey

der Haushaltskonsolidierung gibt der Fonds neue Impulse und ist eine wichtige Maßnahme, um die kulturpolitischen Schwerpunktthemen der Landesregierung - Innovation, kulturelle Bildung und Interkultur zu fördern.“